

Le Temps libre villemadais sort de sa torpeur aujourd'hui

...nt ou une chrysalide sortant de sa coque, le villemadais (TLV) sort de sa torpeur aujourd'hui, après la crise sanitaire.

...et randonnée ont peu insisté jusqu'elles se déroulent dans d'autres activités viennent de se retrouver à l'Atelier 57, qui a lieu le samedi à 10 heures, au local associatif de la ville. On y pratiquera sur le terrain face à la salle des fêtes. Les jours et horaires sont les mêmes, le jeudi à 10 heures.

...aujourd'hui le grand jour de la reprise de celle de l'atelier généalogie. L'atelier mémoire reprendra l'atelier mémoire reprenant l'ultérieure qui sera composée de sorties utiles.

...ale est toujours programmée pour le mois de juin. Il n'y aura pas de réunion.

...e, voici la liste des sorties proposées :

...Aux portes de l'Aubrac.



Les élèves d'Alain Gingelwein attendaient ce jeudi 10 juin avec impatience pour retrouver leur animateur de l'atelier généalogie.

Attention ! la date a été modifiée. Les inscriptions sont prises dès maintenant, auprès de Nicole Gingelwein, ou par courrier, 57, place de l'Église, 82130 Villemade.

Le 7 septembre. Sortie Au cœur de Lot-et-Garonne.

Fin septembre ou début octobre. Visite de la fabrique de balais à Grisolles.

Pour toutes les activités, il convient d'être en possession de la carte d'adhérent 2021 délivrée par Nicole Gingelwein.

Le loto est envisagé le 20 ou le 28 novembre.

CORBARIEU

La Boule de Corbarieu a repris les compétitions.

Le club de pétanque La Boule de Corbarieu a repris les compétitions !

Le week-end des 5 et 6 juin était synonyme de reprise après huit mois d'arrêt. En effet, samedi 5, l'équipe provençale commençait son championnat en se déplaçant à Monclar-de-Quercy. Corbarieu est vainqueur en gagnant les trois doublettes et les deux triplettes. Le club de Monclar a été remercié pour son accueil convivial et chaleureux.

Dimanche 6, se jouait le premier tour de Coupe de France, Corbarieu recevait l'Élan Player's caussadais. Corbarieu est vainqueur avec quatre tête-à-tête, une doublette et une triplète. En espérant que ces bons résultats en amèneront d'autres.

Le club tient à remercier tous les joueurs et les personnes présentes d'avoir respecté les protocoles sanitaires mis en place par le ministère, et à Christian, arbitre du club d'Orgueil, pour sa disponibilité et sa pédagogie.

En finale du Panier d'

Dimanche, à Castelsarrasin, avaient lieu les finales départementales du Panier d'or et du challenge Benjamins. L'occasion pour les jeunes basketteurs de se retrouver lors d'une journée conviviale, et les jeunes montpezatais étaient présents. Pour la catégorie U 11, toutes nos félicitations à Firdaws et Ethan qui ont obtenu le diplôme de bronze et à Thaïs pour sa participation.

Félicitations également à Erika et Léna qui ont participé à cette journée, aux épreuves de challenge Benjamins, en catégorie U 13, tout comme les membres de l'équipe U 13 Montpezat/Caussade, où Sébastien et Maïna ont terminé respectivement première, deuxième et quatrième.

De belles performances sportives pour ces jeunes basketteurs qui ont retrouvé les terrains. Aussi, samedi après-midi, à Montech-de-Quercy, avait lieu un rassemblement U 9. Les jeunes montpezatais ont pu s'adonner à la pratique du basket-ball en tant qu'entraîneurs et arbitres. Les équipes des clubs de Caussade et Grisolles ont été très agréables à recevoir et l'envie de se dépenser, les jeunes ont proposé de belles oppositions.

Enfin, l'équipe U 11 se déplaçait à Montech. Une victoire aussi pour ces petits jeunes qui ont ramené le trophée. Prochain match à Montauban, samedi 12 juin.



Ethan, Firdaws et Thaïs avec leur coach.